

El Consell de Formentera, a través del área de Juventud, informa sobre las actividades organizadas en el Casal de Joves durante este mes de septiembre. Las actividades comienzan este viernes con Party&Co, un entretenido juego en equipo de preguntas y respuestas; y el sábado con el divertido juego del Cara Splash.

La consellera de Juventud, Vanessa Parellada, ha explicado que después de los meses centrales de verano llenos de actividades más refrescantes, "este septiembre se continúan con juegos para todos los gustos, desde los más tradicionales como el salto a cuerda o clásicos como el karaoke, a talleres muy entretenidos como el de cocina y el de ajedrez, programados para los días 16 y 17 de septiembre".

Asimismo, Parellada ha destacado que el día 24 de septiembre ha programado una excursión a Eivissa para pasar un agradable rato en el circuito de tirolinas del Acrobosc.

Los miércoles 7, 21 y 28 de septiembre se proyectarán en el casal películas de temáticas de interés de los jóvenes. Las actividades se cerrarán en septiembre el día 30 con un torneo de fútbolín.

*2 de septiembre de 2022*

*Área de Comunicació*

*Consell de Formentera*



